

# Revista AIMS Eagle Talk

## enero 2024 | Número 04

¡Todas las escuelas de AIMS ocupan los primeros puestos según las noticias de EE. UU.! Ver contraportada

Celebrando el triunfo de Hui Ying: ¡Beca completa para la Universidad de Stanford!

---

### AIMS defiende el legado del Dr. King con la plena aceptación universitaria para los estudiantes negros y todos los estudiantes

Mientras la nación conmemora el nacimiento del Dr. Martin Luther King Jr., la superintendente Maya Woods-Cadiz del distrito AIMS K-12 College Prep Charter reflexiona sobre los avances logrados en materia de equidad educativa, reflejando la visión del líder de los derechos civiles para Estados Unidos. Este año, AIMS anuncia con orgullo un hito conmovedor: 100 % de aceptación universitaria no solo para sus estudiantes negros, que representan aproximadamente el 40 % del cuerpo estudiantil, sino para todos los estudiantes.

El superintendente Woods-Cadiz ve este logro como un tributo al legado perdurable del Dr. King. "El Dr. King habló de un 'pagaré' que Estados Unidos aún tenía que cobrar: una promesa de libertad e igualdad para todos los ciudadanos", explica. "Aquí en AIMS, donde nuestro cuerpo estudiantil es aproximadamente 40% asiático y 40% negro, nos esforzamos por cumplir esa promesa a través de la educación".

El logro es particularmente conmovedor dados los desafíos actuales que enfrentan las libertades civiles. "Al honrar al Dr. King este enero, recuerdo la importancia de nuestra misión", afirma Woods-Cadiz. "A pesar de los obstáculos que nos presentan quienes buscan socavar los principios de igualdad y justicia, seguimos firmes en nuestro compromiso con nuestros estudiantes".

El éxito de los estudiantes de AIMS es un rayo de esperanza, que muestra lo que se puede lograr cuando una institución educativa se compromete con el avance de todos sus estudiantes, independientemente de sus antecedentes. Es un triunfo colaborativo, posible gracias a un equipo dedicado de educadores y estudiantes motivados que son un testimonio del sueño del Dr. King.

El superintendente Woods-Cadiz enfatiza que este no es sólo un momento fugaz sino un trampolín hacia mayores logros. "Nuestro trabajo no termina con las cartas de aceptación universitaria", afirma. "Seguiremos defendiendo el derecho de nuestros estudiantes a una educación de calidad y preparándolos para el mundo más allá de nuestras puertas".

AIMS en el trabajo que realiza no sólo honra el legado del Dr. King sino que también establece un estándar de lo que las instituciones educativas pueden aspirar a lograr: verdadera igualdad en oportunidades y éxito para cada estudiante.

A través de dedicación y resiliencia, AIMS encarna la esencia del mensaje del Dr. King: seguir adelante en la lucha por las libertades civiles y el empoderamiento educativo, un estudiante a la vez.

Superintendente Woods-Cadiz  
Distrito escolar autónomo AIMS K12 College Prep

---

## ¡Se desarrollarán novedades emocionantes en 2024!

 Planificación estratégica para 2024/2025: LCAP y ELOP

Mientras nos preparamos para el próximo año escolar, la planificación y el presupuesto están en marcha para el Plan de Responsabilidad y Control Local (LCAP) y el Programa de Oportunidades de Aprendizaje Ampliadas (ELOP). Estén atentos a las iniciativas innovadoras que darán forma al año escolar 2024/2025.

 Empoderar la participación de los padres: ¡Reunión del consejo escolar K-8 el 8 de febrero a las 5 p.m.!

Familias de K-8, aprovechen la oportunidad para dar su opinión y participar en el viaje educativo de su hijo participando en la próxima reunión del Consejo Escolar el 8 de febrero a las 5 pm. Obtenga información sobre la seguridad escolar y el plan de estudios mientras contribuye activamente al proceso de toma de decisiones.

 Evaluaciones de maestros en todo el distrito en pleno apogeo

En todo el distrito, las evaluaciones de maestros están en pleno apogeo, gracias a los esfuerzos dedicados del Director de Datos y Desempeño Académico y el Jefe de Asuntos Académicos. Estas evaluaciones juegan un papel crucial para garantizar la excelencia y el apoyo a nuestro personal docente.

 ¡Oakland inscribe el triunfo de la feria de escuelas autónomas!

¡La feria de escuelas autónomas Oakland Enrolls fue nada menos que un triunfo! Fue alentador presenciar el entusiasmo de los estudiantes actuales y la cálida recepción de las futuras familias de AIMS. El tiempo corre, así que no olvides correr la voz: ¡la fecha límite de inscripción abierta es el 16 de febrero!

 Casa Abierta del Carnaval de la Escuela Secundaria – ¡Reserva la fecha!

¡Llamando a todas las familias de 5to grado! Marque sus calendarios para el 16 de marzo y únase a nosotros para la jornada de puertas abiertas del Carnaval de la escuela secundaria de 10:00 a. m. a 12:00 p. m. en el campus de 12th Street. Esta es una oportunidad fantástica para conocer a los futuros maestros de su hijo y obtener información valiosa sobre el plan de estudios y el entorno de la escuela secundaria AIMS.

Sra. Natalie Glass

Directora de escuelas de AIMS K-12

## ¡Exploraciones académicas en pleno apogeo en AIMS Elementary!

 Evaluación del inventario de lectura escolar: ¡comienza un viaje literario!

Embarcándose en una aventura literaria, nuestros estudiantes profundizaron en la Evaluación del Inventario de Lectura Scholastic durante la semana del 8 de enero. Las páginas pasaron, abriendo puertas a nuevos mundos y fomentando el amor por la lectura.

 Evaluación del inventario de matemáticas de Scholastic: ¡Navegando por el mundo de los números!

Las mentes matemáticas de nuestros estudiantes cobraron vida durante la semana del 16 de enero cuando se sumergieron en la Evaluación del Inventario de Matemáticas Scholastic. Mostraron su destreza matemática explorando las maravillas de los números, las ecuaciones y la resolución de problemas.

 Evaluación Benchmark Illuminate: ¡Iluminando el rendimiento académico!

La semana del 22 de enero marca el comienzo de nuestro viaje de Evaluación Benchmark Illuminate. Con un enfoque en los puntos de referencia académicos, los estudiantes mostrarán sus conocimientos y habilidades, preparando el escenario para un año académico exitoso por delante.

En nuestra escuela primaria, estas evaluaciones son más que exámenes; son puertas de entrada al conocimiento, despiertan la curiosidad y allanan el camino hacia la excelencia académica. ¡Por un año lleno de aprendizaje, crecimiento e infinitas posibilidades! ✨🎓

Sra. Axia Vang

Directora Académica de la Escuela Primaria 

## Aspectos destacados de AIMS ES

Estudiantes preparándose para educación física

Pruebas de referencia para ELA y matemáticas

Comidas nutritivas gratuitas proporcionadas por el Distrito AIMS

¡Nuevas opciones veganas disponibles para el almuerzo en febrero!

## Fortalecimiento de vínculos: ¡Noticias del Comité Unido de Padres de AIMS!

 ¡El Comité Unido de Padres de AIMS toma forma!

¡Noticias emocionantes! Se ha formado oficialmente el Comité Unido de Padres de AIMS. Únase a nosotros para nuestra próxima reunión el 6 de febrero a las 4:40 pm. Su presencia y aportes son muy valorados mientras nos unimos para apoyar a nuestros estudiantes y mejorar la comunidad AIMS.

 Celebrando la excelencia: ¡Premios a los padres del mes!

¡Prepárate para un reconocimiento especial! Estamos encantados de anunciar el lanzamiento de nuestros Premios Padres del Mes, que presentan a personas destacadas de la escuela primaria, intermedia y secundaria. Estén atentos a la fecha y hora de presentación del premio: un momento para celebrar las fantásticas contribuciones de nuestros dedicados padres.

 ¡La conexión es clave!

¡Sigamos conectados! Asegúrese de que su información de contacto de ParentSquare esté actualizada y active las notificaciones por mensaje de texto para recibir actualizaciones oportunas. No olvide verificar si hay notas importantes en papel que llegan a casa; es otra forma de mantener fuertes las líneas de comunicación entre el hogar y la escuela.

Juntos, construyamos una comunidad más fuerte y fomentemos un entorno donde cada estudiante pueda prosperar. ¡Gracias por su continuo apoyo!

Sra. Maryetta Golden  
Coordinadora de Enlace Comunitario 

## Escuela secundaria AIMS: ¡Inspirando excelencia en cada estudiante!

 Aprendizaje riguroso: instrucción diferenciada para todos

Experimente la excelencia académica en AIMS Middle School con un compromiso personalizado a través de instrucción diferenciada, haciendo que el aprendizaje sea dinámico y satisfactorio.

 Cerrar brechas: apoyo al aprendizaje holístico

AIMS adopta un enfoque holístico de intervención, abordando y comunicando activamente las brechas de aprendizaje y fomentando una cultura de apoyo y crecimiento académico.

 Colaboración de padres: reuniones de SST para el éxito

Únase a nuestras reuniones colaborativas del Equipo de apoyo al estudiante (SST), donde padres, maestros y administradores se unen para garantizar que cada estudiante reciba el apoyo necesario para su viaje educativo.

📖 Estrategias de preparación para exámenes: generar confianza en los estudiantes

AIMS Middle School capacita a los estudiantes con estrategias efectivas de preparación para los exámenes SBAC, enfocándose en generar confianza para los triunfos académicos.

🏠 Clima positivo: expectativas claras, aula participativa

En nuestra cultura escolar, las expectativas claras en el aula fomentan el comportamiento y la participación positivos, creando un ambiente donde los estudiantes prosperan académica y socialmente.

Descubra la esencia de la excelencia educativa en AIMS Middle School, donde el viaje de cada estudiante es una historia de logros y crecimiento. ✨📖

Sra. Zubida Bakheit

Directora Académica de la Escuela Secundaria

## Aspectos destacados de AIMS MS

Concurso de decoración de puertas de escuela secundaria para celebrar el Mes de la Historia Afroamericana

Dibujando a Harriet Tubman para el Mes de la Historia Afroamericana

Tiempo de juego en BACR aprendiendo un nuevo juego

Presentación sobre Thurgood Marshall

## Rincón para niños que van a la universidad: un boletín informativo del coordinador de AIMS College Bound

¡Un año nuevo! Nuestros estudiantes del último año están comenzando el año completando su FAFSA.

La gratitud es un activo importante. El Sr. Kabeer ha escrito 51 recomendaciones de página completa para nuestros estudiantes de último año durante las vacaciones de invierno, enviadas

en Common App, todas para universidades fuera de California. ¡Hemos tenido estudiantes que han presentado solicitudes para Ivy League Colleges, HBCU's, Georgia Tech, NYU, Duke, Saint Mary's, Texas Tech y muchos más! Muchos estudiantes con un GPA inferior a 3.0 ya han sido aceptados en CSUEB y Chico State y otras CSU. Así que estoy 100% seguro de que tendremos una tasa de aceptación del 100% este año. Además, nuestros estudiantes se están preparando para sus proyectos de último año.

Los proyectos senior consisten en un trabajo de investigación de 4 páginas, 10 horas de trabajo de campo, una exhibición de portafolio de su trabajo junto con una presentación profesional. Las presentaciones serán en mayo. Estoy buscando activamente profesionales que estén dispuestos a formar parte de un panel para escuchar los proyectos de los estudiantes y darles retroalimentación y una calificación. Si estás interesado en formar parte del panel, algo como Voice o American Idol, házmelo saber. También tenemos algunas giras universitarias próximas. El 22 de marzo nos dirigiremos a Fresno y UC Merced. Necesitamos acompañantes, si conoce alguno o le gustaría ir, hágamelo saber y lo resolveremos.

La semana siguiente, el 29 de marzo, recorreremos el estado de San José, UC Santa Cruz y CSU East Bay. Los estudiantes comenzarán a recibir sus cartas de aceptación a mediados de marzo. Además, el Sr. Kabeer continuará publicando semanalmente información relevante sobre becas que se pueden obtener en la página de Anuncios para personas mayores. Siéntase libre de navegar por la página y difundir el mundo a sus propios hijos o a otras personas fuera de AIMS. El mundo es abundante. Compartamos en abundancia.

Sr. José Kabeer  
Coordinador de niños con destino a la universidad

## AIMS ELD: Actualizaciones del departamento de enero de 2024

Es posible que haya escuchado que el Departamento ELD de AIMS comenzó a ofrecer clases de inglés como segundo idioma (ESL) después de la escuela para padres este año escolar, y nuestro primer grupo de padres acaba de completar el riguroso programa de introducción de 10 semanas impartido por la instructora de ESL, la Sra. Carmen Chan. ¡Vea las fotos a continuación de nuestras increíbles familias de AIMS ESL en acción! Participar en la educación de adultos, particularmente en las clases de ESL, tiene un gran poder para los padres en el Distrito AIMS, creando un efecto dominó que influye positivamente en el viaje educativo de sus hijos y en el éxito familiar general.

Cuando los padres se comprometen a mejorar sus habilidades y conocimientos lingüísticos, no sólo amplían sus horizontes personales sino que también sirven como poderosos modelos a

seguir para sus hijos. La búsqueda del aprendizaje fomenta una cultura de curiosidad y resiliencia dentro de la familia, inspirando a los estudiantes a valorar la educación y aspirar a la excelencia académica. Además, las habilidades de comunicación adquiridas a través de las clases de ESL crean vínculos más fuertes entre padres e hijos, fomentando un ambiente de aprendizaje de apoyo en el hogar. ¡Esperamos que todos los padres que quieran mejorar sus habilidades básicas de inglés se unan a nosotros en nuestra próxima ronda de clases que comenzará durante el segundo semestre!

Consulte ParentSquare para conocer los próximos anuncios sobre esta y otras oportunidades para apoyar a la comunidad de estudiantes de inglés de AIMS.

Próximas fechas importantes para el Departamento de ELD: se enviará más información a través de ParentSquare

Reunión del Comité Asesor de Estudiantes de Inglés del Distrito AIMS: jueves 25 de enero

Comienzan las pruebas sumativas ELPAC: jueves 1 de febrero

### ***Sra. Adria Banihashemi***

Coordinador ELD K-12

## Dentro de AIMS High School: ¡Lo más destacado de la edición de enero!

 **OBJETIVOS en el AIRE:** ¡Todos los preparativos para podcasts ocupan un lugar central! Prepárese para el último episodio mientras el Podcast se prepara para un viaje emocionante. Estén atentos a debates que invitan a la reflexión, perspectivas de los estudiantes y entrevistas interesantes que capturan la esencia de AIMS High School.

### Pruebas SRI/SMI en marcha

Al recibir el nuevo año, nuestros estudiantes están inmersos en las pruebas Scholastic Reading Inventory (SRI) y Scholastic Math Inventory (SMI). Estas evaluaciones juegan un papel crucial en la comprensión de las fortalezas académicas y las áreas de crecimiento de nuestros estudiantes.

 **Triunfos atléticos:** baloncesto masculino invicto, Lady Eagles volando  
¡Saludos a nuestro invicto equipo de baloncesto masculino por su actuación estelar! Mientras tanto, nuestras Lady Eagles son implacables en su búsqueda de la excelencia, mejorando continuamente y demostrando resiliencia en la cancha.

 **Concluidos los exámenes parciales, segundo semestre en pleno apogeo**

Felicitaciones a nuestros estudiantes trabajadores que completaron con éxito sus exámenes parciales. Ahora, abracemos el segundo semestre con entusiasmo y dedicación a la excelencia académica.

🎓 Celebrando el Mes de la Historia Afroamericana y la HBCU College Expo en AIMS  
Al entrar en febrero, anticipamos con impaciencia la celebración del Mes de la Historia Afroamericana. AIMS se enorgullece de albergar una HBCU College Expo, que brinda a nuestros estudiantes conocimientos y oportunidades valiosos para su viaje educativo. Únase a nosotros para honrar la rica historia y los logros de la comunidad negra.

🌟 La asistencia importa: clave para el éxito académico  
Un recordatorio amistoso de que la asistencia es la clave del éxito académico. Apoye a los estudiantes para que establezcan un horario de sueño saludable y anímelos a llegar a la escuela a tiempo todos los días. Su colaboración garantiza un entorno de aprendizaje próspero para todos.

¡Manténgase comprometido, manténgase inspirado y hagamos de este semestre uno para los libros!

## Aspectos destacados de AIMS HS

Grabación de estudiantes de secundaria y podcast SGA para representar la voz de los estudiantes

La Fuerza Aérea de EE. UU. visita el distrito AIMS para enseñar disciplina y desafiar a los estudiantes a una competencia de flexiones

All Tied Up explica cómo elegir un título y un mensaje para un podcast

Estudiantes de secundaria aprenden a utilizar tecnología de grabación para entrevistas en sus podcasts

## AIMS SpEd Press: Boletín del Departamento de Educación Especial de AIMS de enero de 2024

¡Feliz año nuevo!

Mientras esperamos todas las maravillosas posibilidades que nos esperan, ¡nos complace darle la bienvenida a 3 nuevos SpEd IA a nuestro departamento!

¡Tenemos suerte de que Maribel Tadeo, Nezha Abdelrahman e Inman Otey se unan a nosotros en nuestra búsqueda para apoyar a todos los estudiantes de AIMS K12 College Prep Charter!

Además, estamos reclutando e invitando a padres a unirse a nuestro Consejo Asesor de Padres de Educación Especial local. El objetivo del consejo es crear un equipo de miembros de la comunidad AIMS que trabajarán juntos, guiados por los consejos de nuestros padres, para ayudarnos a mejorar la educación no solo para los niños con discapacidades, sino para todos los estudiantes.

Comuníquese con la gerente de cumplimiento del programa, Julia Li, al 510. 407.2550, si está listo para ayudar a mejorar la experiencia de aprendizaje de nuestros estudiantes.

Sra. Deborah Woods  
Director de Educación Especial

## Atletismo HS

OBJETIVOS Golden Eagles Baloncesto

1er lugar en la clasificación de baloncesto charter del Área de la Bahía

Una temporada invicta en su liga con 7 victorias, 14 victorias y 5 derrotas en el total de la temporada

Noche de último año de los Golden Eagles

Baloncesto de las Águilas Doradas

OBJETIVOS animar

## Destacado del equipo AIMS

Jimmy Quach  
Coordinador de Servicios Empresariales

Entrevistamos al exalumno de AIMS y coordinador de operaciones y servicios comerciales, Jimmy Quach, sobre su experiencia como estudiante y miembro del personal de AIMS. El Sr. Quach asistió a AIMS de 2006 a 2013 y comenzó su carrera aquí en 2017. Si bien asistió a AIMS, fue muy riguroso académicamente, había un enfoque estricto en lograr el éxito obteniendo buenos resultados en la escuela y asistiendo a una universidad de 4 años o universidad. El Distrito AIMS ha mantenido la estructura y disciplina que experimentó en la escuela, pero se ha desarrollado con el tiempo con recursos adicionales y actividades extracurriculares como clases de música, tecnología, deportes y clubes escolares.

El Sr. Quach dice que las habilidades que aprendió en AIMS lo ayudaron a desarrollar hábitos que lo llevaron al éxito posterior al obtener su Licenciatura en Administración de Empresas para Emprendimiento en Saint Mary's College. Aprendió cómo realizar el trabajo utilizando las habilidades que aprendió en el aula para desarrollar su ética de trabajo en el día a día. Regresó a trabajar para AIMS porque estaba interesado en ver cómo se había desarrollado el Distrito y quería impactar positivamente a la generación futura. Comenzó como empleado, donde realmente adquirió experiencia práctica trabajando con estudiantes y profesores. Más tarde, comenzó a trabajar para el Departamento Comercial, manejando gran parte de la nómina y el trabajo administrativo.

Como empleado de AIMS, valora mucho el compromiso con el trabajo en equipo y la modernización. El Sr. Quach disfruta especialmente del entorno que ha creado su equipo financiero, donde se le inspira continuamente para desarrollarse como profesional y como persona. Ha disfrutado el esfuerzo por crear operaciones eficientes utilizando enfoques colaborativos para encontrar soluciones. Él cree que trabajar juntos como familia AIMS aumenta la motivación. El Distrito AIMS ha mantenido su lealtad a lo largo de los años debido a la comunidad unida, donde realmente se conocen y trabajan en todos los departamentos para hacerlo mejor y ayudar a que la organización avance. Alienta a los ex alumnos y recién llegados de AIMS a que se acerquen y estén abiertos a recibir consejos, a hablar realmente con las personas que los rodean y a involucrarse en la vasta red de AIMS.

## ¿Sabías?

¡Las escuelas AIMS son escuelas galardonadas y mejor clasificadas en California!

La escuela primaria AIPCS II K-5 se ubica entre el 5% superior

La escuela secundaria AIPCS II 6-8 se ubica entre el 4% superior

La escuela secundaria AIMS está clasificada entre el 5% superior

La escuela secundaria AIMS ocupa el primer lugar entre el 1,5%